

# Lauperswil

[www.kirche-lauperswil.ch](http://www.kirche-lauperswil.ch)

## Kirchgemeindepräsidentin

Margrit Wenger, Telefon 034 496 71 58, praesidium@kirche-lauperswil.ch

## Sekretariat

Karin Niffenegger, Telefon 034 402 72 86, sekretariat@kirche-lauperswil.ch

## Pfarramt

Martin Benteli, Telefon 034 496 52 75, martin.benteli@bluewin.ch

Andreas Schenk, Telefon 034 496 74 24, pfarramt@kirche-lauperswil.ch

## KUW-Unterrichtende

Felix Schranz, Telefon 034 496 50 80

Ruth Ryser, Telefon 031 701 00 48

Elisabeth Müller, Telefon 041 484 27 57

## GOTTESDIENSTE

**Sonntag, 7. Juli, 10.00 Uhr**

**Gottesdienst mit Taufe auf Hochfeldeich (im Rahmen der «Hofu-Chiubi»).**

Gestaltet von Pfarrer Martin Benteli, den Schwyzerörgelfründe Hohgant und Doris Röthlisberger (Liedbegleitung).

Predigttaxi: Anmeldung am Vorabend von 18.00 bis 19.00 Uhr bei Margrit Wenger, Mobile 079 633 34 24.

**Sonntag, 14. Juli, 10.00 Uhr**

Wir feiern gemeinsam mit der Kirchgemeinde Rüderswil

**Gottesdienst auf der Lehnegg.**

Gestaltet von Pfarrerin Renate Beyeler, dem Jodlerklub Neumühle-Zollbrück und einer Bläsergruppe.

Predigttaxi: Anmeldung am Vorabend von 18.00 bis 19.00 Uhr bei Elisabeth Herrmann, Telefon 034 496 70 45.

**Dienstag, 16. Juli, 10.00 Uhr**

**Andacht im dahlia Zollbrück**

Gestaltet von Pfarrer Stephan Haldemann und Daniela Wyss (Musik).

**Sonntag, 21. Juli, 10.00 Uhr**

**Gottesdienst auf der Moosegg (im Festzelt Waldhäusern)**

Gestaltet von Pfarrer Andreas Schenk, dem Jodlerchorli Moosegg und einer Bläsergruppe.

Predigttaxi: Anmeldung am Vorabend von 18.00 bis 19.00 Uhr bei Elisabeth Herrmann, Telefon 034 496 70 45.

**Sonntag, 28. Juli, 9.30 Uhr**

Gemeinsam mit der Kirchgemeinde Rüderswil feiern wir in Lauperswil:

**Gottesdienst**

Gestaltet von Pfarrer Andreas Schenk und Organistin Irene Käser.

Predigttaxi: Anmeldung am Vorabend von 18.00 bis 19.00 Uhr bei Margrit Wenger, Mobile 079 633 34 24.

## MITTEILUNGEN

### Abwesenheit

**Pfarrer Andreas Schenk**

6. bis 20. Juli.

Vertretung durch Pfarrer Martin Benteli, Telefon 034 496 52 75.

## KIRCHLICHE HANDLUNGEN

### Taufe

**19. Mai**

Mia Leana Berger, Langnaustrasse 114, Zollbrück.

### Abdankung

**23. Mai**

René Marc Meister, 1972, Burgdorfstrasse 5, Konolfingen.

## JUGEND



### Sommer-Kindertag

**Am Mittwoch, 24. Juli, von 9.00 bis 16.00 Uhr findet der Sommer-Kindertag statt.**

Kinder ab 4-jährig sind dazu herzlich eingeladen.

Wir freuen uns, mit den Kindern zu basteln, eine Geschichte zu hören, zu spielen und zu singen.

**Anmeldung bis Freitag, 19. Juli** bei: Christine Schöpfer, Mobile 079 530 03 07.

## SENIOREN

### Seniorenferien in Weggis

**Samstag, 31. August bis Freitag, 6. September 2024**

### Auskünfte und/oder Anmeldungen an:

Christine Wüthrich  
Längmattstrasse 12, 3436 Zollbrück  
Telefon 034 496 88 20 oder  
cwuethrich@bluewin.ch

### Anmeldeschluss:

**Freitag, 15. Juli 2024**

## VERANSTALTUNGEN



Jeremias Gotthelf soll das Heu mit dem Lauperswiler Amtsbruder theologisch nicht auf der gleichen Bühne gehabt haben.

Erst recht gefällt uns das Gerücht, dass sie gelegentlich gemeinsam in der malerischen Gartenlaube «ä Jass klopfet hei».

Darum laden wir zu zwei Sommer-Spielnachmittagen im Pfarrhausgarten ein. **Herzlich willkommen!**

**Dienstag, 23. Juli**  
**Dienstag, 13. August**

**15.30 bis ca. 17.30 Uhr**  
**Pfarrhausgarten Lauperswil**

**Anmeldung** bis am Samstag, 20. Juli; respektive Samstag, 10. August bei Martin Benteli, Telefon 034 496 52 75, martin.benteli@bluewin.ch

**Wir freuen uns auf Euch!**

MARTIN BENTELI UND ANDREAS SCHENK

## RÜCKBLICKE

### Konfirmationen 2024



Am Sonntag, 5. Mai feierten 13 Jugendliche aus der Sekundarschule und dem Gymnasium ihre Konfirmation zum Thema «Ds Läbe isch ä Boustell».



Am Sonntag, 12. Mai feierten acht Jugendliche aus der Realschule und der Sekundarschule ihre Konfirmation zum Thema «Mir gö Vougas dür ds Läbe».

### Senioren Ausflug nach Heiligkreuz



Am 15. Mai war es wieder soweit. Der alljährliche Seniorenausflug unserer Kirchgemeinde mit «Zvieri-Halt» auf dem Aussichtspunkt Heiligkreuz (LU) fand statt.

Die staatliche Zahl von 93 Teilnehmenden inklusive Begleitpersonal (Spitex, Pfarrer und Rat) stiegen am Mittag an verschiedenen Treffpunkten in die Cars ein. Trotz den durchgezogenen

Wetteraussichten fuhren wir gut gelaunt und voller Vorfreude Richtung Heiligkreuz. Schon während der Fahrt wurde rege über Gott und die Welt und das Wetter diskutiert. Doch auch dieses war uns gut gesinnt. Während der ganzen Reise fiel kein einziger Tropfen Regen. Erst als wir wieder im Emmental angekommen waren, weinte der Himmel. Aber bestimmt sind die meisten noch trocken zu Hause angekommen. Nach einer 90-minütigen Fahrt von Zollbrück via Sumiswald, Huttwil, Gettnau, Willisau, Wolhusen, Entlebuch und Hasle (LU) kamen wir um 14.00 Uhr an unserem Zielort an. Zuerst besuchten wir die Wallfahrtskirche in Heiligkreuz mit einer kurzen Andacht von Martin Benteli. Zwei Lieder rundeten den Kirchenbesuch ab.

Im Kurhaus Heiligkreuz war für uns alles parat. Bei einem «Zvieri» verging die Zeit viel zu schnell. Mit etwas zu wenig Brot und nicht gerade gut geschultem Personal hat das Kurhaus Heiligkreuz leider nicht gerade gute Reklame für sich gemacht. Um 17.00 Uhr mussten wir wieder Abschied nehmen, denn es ging wieder los Richtung Emmental. Die Rückfahrt wurde durch das Entlebuch in Angriff genommen und im Trubschachen, bei der Kambly-Fabrik, wurde in den Cars über einen Zwischenhalt diskutiert, um den Hunger zu stillen. Aber unser Car-Chauffeure hatten kein Einsehen und so fuhren wir direkt Richtung Zollbrück.

Die Fahrt und das Wetter, die Aussicht und der Kirchenbesuch waren sicher die Highlights der diesjährigen Seniorenfahrt.

Alle Teilnehmenden freuen sich bereits heute auf die nächste Fahrt im 2025.

Ein grosser Dank geht auch an das Organisations-Team, welches auch in diesem Jahr wieder eine tolle Fahrt ausgesucht hat.

DANIEL WÜTHRICH (KIRCHGEMEINDERAT)

### «Chumm u lueg»-Märit

Am «Chumm u lueg»-Märit vom 7. April haben die Kirchgemeinden Rüderswil und Lauperswil wieder feine Waffeln für einen guten Zweck gebacken und verkauft.

Den Erlös von CHF 1166.– durften wir an das Hilfswerk «Islands Kids» (IKP) überweisen.

Diese kleine Hilfsorganisation wurde 2007 vom Berner Thomas Kellenberger (Kuya Thom) gegründet. IKP unterstützt Strassenkinder und armutsbetroffene Familien auf den Philippinen. Heute betreibt IKP ein Kinderdorf und zwei Tagesschulen auf der Insel Mindanao. Über 700 Kinder erhalten durch gute Schulbildung reale Zukunftschancen. Zusätzlich werden 60 Kids im Kinderdorf vollzeitbetreut.

### Lobet Gott alli

Lobet Gott alli u stimmt mit y, we mir singe.  
Mir wei ihn rüeme und löh drum das Lied la erklinge.  
S bruucht zwar chly Schnuuf, aber we d singsch, de wachsch uuf.  
Löt üs das Loblied ihm bringe.

Lobet Gott alli und danket für das, won är gschänkt het,  
wie üsi Läbesspur zeigt, dass är guet a üs dänkt het.  
Wo öppis glingt, won es Liecht ds Dunkle dürdringt  
zeigt sich üs, dass Gott das glänkt het.

Lobet Gott alli, är tuet üses Läbe rych sägne,  
laat über üs syni Liebi erfrüschend la rägne.  
Mir danke dra, dass Gott vil Wunder het ta,  
schänkt s, dass mir ihm chöi begägne.

Lobet Gott alli, mir singen es Lied ihm zu Ehre.  
Und we du mit üs singsch, cha das e schlächte Luun chehre.  
Merksch es no schnäll: D Stimmig wird fröhlech und häll.  
Drum: Löt das Loblied la ghöre!

MUNDARTTEXT VON CHRISTOF FANKHAUSER ZUM LIED LOBE DEN HERREN (RG 242)